

# 謹賀新年 2015

1. 福島放射線計測に各一週間余3回ほど行きました。農家被曝が気になって。この春にも参ります。国の安全基準からすると問題無いとされる地域です。農産物も生産され収入補償があることもあって、半額に買い叩かれたりしているそうです。産地が特定できない加工用になったりして、利用しているコンビニ弁当にも疑いを持ってしまいます。2014年秋に原発事故も含めて東北の震災に係わる本を出しました。気合は入っていましたが無力感は拭いていません。
2. この衆院選直後NHKスペシャルで、米軍空母のモニタリング結果を契機にシミュレーションされた結果が放映されました。2011.3.12-15の放出量が全放出量の25%に過ぎなかったと。放射性ヨウ素がこの後も高い濃度で放出されていた。当然、遠い空母よりも、第一原発前でのモニタリングデータなどに残っていた筈です。NHK報道は著しい偏向。
3. 2カ月前から分析実験を一人で再開しました。楽しくて仕方ありません。着実にオリジナルのデータを生む喜びです。発展性の高い結果を得るにはあと数ヶ月かかります。大学院時代からお世話になった先生の御指導を得て。
4. ぼくの日常をご紹介します。台湾製 Giant で自転車通勤しています。毎日担いでいるのは SwissGear のバックパック。風袋込み 10kg。中には MacBookPro17", iPhone4S, 水着一式, 筆記具一式, アマゾン定期購入 SanBenedetto 炭酸水, Knirps 折りたたみ傘, スタバカード, 歯ブラシ, Oakley サングラスなど。二組の下着があれば一年ぐらいは旅行できます。ずぼんはモンベル製ベルトくみこみ, じゃんぱーはラルフローレン製うすい羽毛。寒さ緊急対策にねっかちーふ。

2014.12.29

皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします